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Botucatu, 30 de novembro de 2021.

Ilmo. Sr. Palhinha

Vereador da Câmara Municipal de Botucatu - SP

                                                                                    Caio Galvão Scolástico,

Engenheiro  Eletricista,  vem,  perante  Vossa  Excelência,  em  resposta  ao

Requerimento  nº814,  aprovado  na  Sessão  Ordinária  de  18/10/2021,  de

autoria do nobre Vereador  Palhinha, através do qual solicita: “Melhorias na

iluminação da Avenida Universitária entre as ruas Lourenço Castanho e

Mariana Jaqueta Santos”, dizer o que segue:

O local está listado no plano de cor-
redores que receberão iluminação LED. Sendo assim, tão logo houver dota-
ção orçamentária para tal, o local receberá a benfeitoria.

 

    Aproveito a oportunidade para

apresentar protestos de estima e consideração.

Atenciosamente,

Caio Galvão Scolástico

Eng . Eletricista – Zeladoria Municipal

 


